





REYNALDO GUTIÉRREZ

e vienen las elecciones en el club The Strongest y uno de los potenciales candidatos a tomar la presidencia de la entidad atigrada es el empresario minero Kurt Emmil Reintsch San Martín, quien goza de apoyo, sabe cómo salir del mal momento y llevar a conseguir títulos.

Tiene experiencia y conocimiento de fútbol por los cuatro años que estuvo al frente de la institución (2011-214), con la conquista inigualable de un tricampeonato.

-Kurt, ¿qué le motiva a ir por la presidencia del Tigre?

—No es mi intención, pero veo que hay un tema que se ha complicado por todo lo que está pasando con la gente que estaba en disputa y por contar con un buen apoyo de la hinchada, en función a eso hemos tomado la decisión de presentarnos en las elecciones. Espero que no se me inhabilite más por intereses que por un tema legal.

Conozco de fútbol, conozco de organización, de administración de una institución tan grande como The Strongest.

—¿No es un riesgo para usted tomando en cuenta que hay muchas deudas pendientes por pagar?

—Para cualquiera que venga, no solo para mí, pero alguien tiene que ponerse a pensar en la situación y para eso se necesita tomar la determinación de asumir. El que venga tiene que darse cuenta que esto no es sencillo, hay que acordarse que había un montón de gente que queriendo postularse cuando había plata, ahora que no hay plata, no veo uno visible.

-¿Tiene el bolsillo que aguante?

—No es fácil, pero vamos a hacer todo el empeño, si no hay quien, hay que no ponerle todo el apoyo necesario. Yo estoy en mis cosas

"EL TIGRE NO NECESITA DE ADMINISTRADORES, SINO DE INVERSORES Y VAMOS PARA ESO"

El dirigente paceño tiene confianza en el apoyo de la hinchada para levantar al Tigre de la crisis por la que atraviesa, después de que exdirigentes, más por apetitos personales que por engrandecer a la entidad, pelearon por la presidencia.

4

años (2011-2014)
fue presidente del club The
Strongest, el
dirigente Kurt
Reintsch, quien
en su mandato
logró un histórico tricampeonato.

particulares hace años, no vivo del fútbol, pero la pasión te llama. Sé más o menos la cantidad que se debe para afrontar el año y vamos a hacer lo posible para salir adelante.

-¿Dónde estuvo el error para que el club The Strongest llegue a esta crisis?

—El problema ha sido la ambición de poder. Como había mucho dinero que administrar, muchos querían hacerlo y ahí empezó el problema, porque han llevado a una vergüenza ajena a toda la familia atigrada por una pelea por intereses personales, pero felizmente ya terminó gracias a la intervención de la Federación.

-¿Cuál es el plan o los planes que tiene para sacar al club de la situación

que atraviesa?

—Lo más importante es hacer crecer la infraestructura. Dentro el plan, nuestra idea es construir varios complejos deportivos y subir la masa societaria que pueda aportar, algo que sería la base fundamental, después organizar desde etapas iniciales hasta etapas más grandes.

-¿Cómo está el club en lo institucional?

—No es de los mejores, porque no han transparentado una asamblea para mostrar los números. Hoy no se ve, pero en dos o tres meses va a haber los inconvenientes.

La veo debilitada y para revertirla hay que ponerle no solamente empeño en el trabajo, sino también en lo organizativo y para eso necesitamos entender que los que entren en la pugna entienda que está complicado.







teza de que el club bajo la presidencia de Ronald Crespo ha recibido un desembolso de 300 mil dólares por derechos de televisión, más adelante recibirá el saldo de la televisión que no llega a un millón de dólares y la recaudación de dos clásicos, después no hay ni creo que habrá otros ingresos, porque todo lo demás ya ha sido cobrado.

—¿En lo deportivo?

—Lo que pasa es que tenemos que estar siempre en los primeros lugares, porque somos el decano del fútbol nacional, nunca hemos descendido, hemos hecho mucha historia, no solamente con lo de la desgracia de Viloco, también hemos ido a la guerra, hemos defendido el país.

Vamos a pelear por más logros, conocemos el tema. Hemos sacado cuatro títulos y dentro de eso está el tricampeonato, porque el objetivo de un equipo es salir campeón y pelear en torneos internacionales, adonde iremos no a participar sino a competir, para eso hay que hacer un plan en lo futbolístico.

—Cómo analiza la frase que dijo don Roberto Torres, un exdirigente: "El Tigre no necesita mecenas, sino de gente honesta".

—Cuando entré en 2011 he recibido un club destruido, con millonarias deudas, con problemas serios y no había los ingresos que hay ahora, todo salió de nuestro patrimonio familiar para sacar adelante y me remito a las pruebas.

-¿Con qué gente va a gobernar si es

—Con gente nueva, con nadie que haya estado en la dirigencia antes, ninguno. Puedo mencionar a César Israel Saavedra, Hugo Ramírez, Eric Calvo, Alejandro Vélez, Adrián Inchauste Pablo Yura, Felipe Paucara, entre otros, que tienen voluntad, ganas, condiciones para aportar y sacar adelante al club.

−¿Cómo va a fortalecer las divisiones menores y los otros deportes?

las falencias.

El club The

Strongest

ha entra-

do en una

crisis por la

ambición

de poder

e interés

para ad-

ministrar,

sin inver-

tir, tanto

dinero que

ingresó a

la entidad

con pocos

beneficios.

KURT

REINTSCH

En el tema futbolístico, primero, nos vamos a organizar mejor, porque el equipo ya está armado y buscaremos reforzarlo. A las divisiones inferiores vamos a darle toda la prioridad para formar nuevos valores que puedan nutrir al equipo de primera.

−¿Qué hará para recuperar la credibilidad de la hinchada?

—Buscar la mística, la unión stronguista, doblar la página y limpiar los trapos sucios dentro de casa sin que sean exteriorizados, porque ya nos hemos hecho mucho daño.

−¿Habrá algún consejo consultivo con expresidentes que le han dado apoyo y no se han beneficiado?

-Antes beneficios no había, esto empezó a partir de 2016, cuando comenzaron a subir los ingresos por derechos de televisión y por clasificación a torneos internacionales. Antes de eso, todos los presidentes teníamos que hacer el esfuerzo personal, por lo que no hay que juzgar a ningún ex presidente.

Lo que hay que hacer es juntar algunos de ellos, que nos ayuden con ideas y con su conocimiento lograr estructurar una institución más sólida.

-¿Qué participación tendrá la hincha-

-La hinchada es la más importante, la masa societaria es la más fuerte del club. En la parte administrativa podrán intervenir en la supervisión, al igual que en el manejo de recursos, que estará a cargo del directorio.

Soy una persona muy pragmática, por tanto estaré abierto en todo y para todo, porque me gusta escuchar y tomar la

Los asociados del complejo tendrán una participación mucho más activa de la que han tenido en sus últimos 20 años.

pecto a la relación con la FBF?

-Todo mi apoyo a la Federación Boliviana de Fútbol. Don Fernando Costa tiene la garantía de que nosotros le vamos a apoyar para que su gestión siga siendo tan exitosa como hasta ahora.

No veo ningún otro candidato que le pueda dar más y mejores condiciones a todo el fútbol boliviano.

-¿Quiere entrar el Tigre por amor o por interés?

—Qué interés puedo tener si no hay plata. Es amor por sacar adelante a la institución, el interesado es cuando hay administrador y no hay nada para administrar. Es momento de invertir, por lo que es una apreciación inadecuada decir que es por interés. Por esta razón presiento que habrá pocos candidatos,

KURT REINTSCH



decisión bajo mi responsabilidad.



EL PRESIDENTE ARCE FELICITA A LA SUB-17 POR LA CLASIFICACIÓN AL MUNDIAL

Los jugadores de la selección nacional están comprometidos a trabajar para mejorar y llegar en buenas condiciones al Mundial de Qatar, en noviembre.

REYNALDO GUTIÉRREZ

l presidente Luis Arce Catacora congratuló a los jugadores de la selección boliviana Sub-17 por la clasificación al Mundial que se celebrará en Qatar y expresó su deseo por que les vaya bien en la competencia donde estarán los mejores del mundo, durante el encuentro que se celebró ayer en la Casa Grande del Pueblo.

Abrió el Centro de Alto Rendimiento de Cochabamba para las selecciones de las divisiones menores como un apoyo del Estado para que puedan entrenarse en el escenario en la perspectiva de mejorar sus habilidades y cualidades futbolísticas.

38

años pasaron para que la Selección boliviana Sub-17 vuelva a clasificar a una Copa del Mundo de la categoría. Después de compartir un momento grato, que fue de gran impulso anímico y de reconocimiento al esfuerzo, los jugadores se mostraron entusiasmados y comprometidos a prepararse con más intensidad para llegar a un alto nivel competitivo que pueda redituar buenos resultados para la alegría del pueblo boliviano.

Uno de los jugadores de la Verde dijo que está orgulloso por llevar a Bolivia al Mundial. "Ahora cada uno va a ir a su club a preparase un tiempo y después, cuando volvamos a la selección, tener alguna gira o algo compartido internacional para reabrirnos y guiar de la mejor manera a Qatar".



Lucho ArcePresidente del Estado Plurinacional de Bolivia

Con mucha alegría y orgullo, hoy recibimos en Casa Grande del Pueblo a nuestra histórica Selección Sub-17, que ha logrado un hito sin precedentes: clasificar al Mundial de Qatar 2025. Este logro no solo resuena en el campo de juego, sino que también representa la esperanza y el futuro brillante de todo el fútbol boliviano.

Queridos jóvenes, gracias por mostrarnos que con disciplina, esfuerzo y pasión, los sueños sí se cumplen. Ustedes han llevado el nombre de Bolivia a lo más alto, convirtiéndose en inspiración para miles de niñas y niños en todo el país. Son el reflejo del talento que nace en nuestra tierra y la prueba de que, unidos, podemos llegar lejos. Estamos emocionados por lo que se viene en el Mundial y confiamos que representarán a Bolivia con orgullo y valentía.

Hoy también hacemos realidad una alianza estratégica entre nuestro Ministerio de Salud y Deportes y la Federación Boliviana de Fútbol. Gracias a este acuerdo, las divisiones inferiores de la FBF tendrán acceso al Centro de Alto Rendimiento en Cochabamba, un espacio clave para potenciar la formación de nuestras futuras estrellas y prepararlas con excelencia para competir a nivel internacional.

Gracias por esta inmensa alegría que han regalado a todo un país. Estamos seguros que este triunfo es solo el comienzo de una nueva era para el fútbol boliviano. ¡Felicidades, campeones! ¡Que viva Bolivia!

RETORNO

El técnico de las selecciones nacionales, Óscar Villegas, al retorno de Colombia, donde se jugó el Campeonato Sudamericano de la categoría, aseguró: "Estamos disfrutando de este momento, después queda trabajar para llegar bien al Mundial y hacer un buen torneo".

Por otro lado destacó la predisposición de su cuerpo técnico a trabajar para mejorar. "Es un equipo de trabajo que está siempre dispuesto a dar lo mejor por el país. Cuando no se cruzan las actividades estamos todos con las diferentes selecciones", subrayó.





ALWAYS SUMA TRES PUNTOS QUE LO PONEN EN LA CIMA DEL TORNEO

El equipo millonario logró su tercera victoria consecutiva en el campeonato. Sumó nueve puntos en la tabla de posiciones y es el único puntero del torneo en juego. Su próximo rival es Gualberto Villarroel San José.

REYNALDO GUTIÉRREZ

lways Ready derrotó
a Oriente Petrolero
por 2 a 1 y es el líder
solitario del torneo
de la Liga de la División Profesional del fútbol boliviano. El cotejo de la tercera fecha se
jugó anoche en el estadio 'Tahuichi' Aguilera de Santa Cruz.

Con la presencia de Ricardo Centurión, quien mostró poco fútbol durante el segundo tiempo, la afición de Oriente Petrolero se animó a asistir al escenario deportivo en un número aproximado de 18 mil personas, al final, los espectadores salieron molestos y decepcionados, porque hasta el momento solo han obtenido un empate y están fuera de la línea de los equipos protagonistas.

89

minutos, el defensor Álex Rambal de Always Ready es expulsado por golpear al delantero de Oriente Jonatan Cristaldo. En el primer tiempo, Always Ready anotó el primer gol a los 21 minutos con un toque suave, dentro del área de Alex Rambal, después de sacarse la marca de un defensor en un centro de tiro libre enviado por Fernando Saucedo. Ese fue uno de los errores que tuvo el arquero Wilson Quiñónez, al mostrarse dubitativo en los balones que caían a su área.

Oriente tuvo el arco adversario en la mira, aunque sin conseguir darle la dirección apropiada a los remates, pese a los esfuerzos de Fernando Nava. El cuadro local quedó corto frente al apoyo de la hinchada.

En tanto, el elenco millonario amplió el marcador (2-0), a los 85 minutos, en un error de Quiñónez que dio un rebote en un centro de tiro libre de Saucedo, cuando lo normal en estos casos es despejar con los puños o detener el esférico. La pelo-

LIGA DE LA DIVISIÓN PROFESIONAL



2



ORIENTE P.

1. Wilson Quiñónez
36. Roberto Diez
5. Maximiliano Caire
2. Cristopher Rodríguez
31. Vladimir Gálvez
26. Víctor Cuéllar
(87. Alejandro Meleán)
7. Cristhian Árabe
37. Fernando Nava
15. Franz Gonzales
9. Ronald Acuña
(33. Jonatan Cristaldo)
20. Luis Zeballos
(23. Ricardo Centurión)

DT: Rodrigo Venegas

Gol: Jonatan Cristaldo 88′.

ALWAYS READY

Alain Baroja
 Diego Medina
 Álex Rambal
 Gustavo Canto
 Marcelo Suárez
 Héctor Cuéllar
 Darío Torrico
 Fernando Saucedo
 Moisés Paniagua
 Alex Salazar)
 Efmamji González
 Brian Sobrero)
 Roler Ferruino

DT: Julio César Baldivieso

Goles: Álex Rambal 21' y Alejandro Meleán 85' (en propio arco).

Ciudad: Santa Cruz Estadio: 'Tahuichi' Aguilera Árbitro: Vladimir Rueda (Tarija) Asistentes: Luis León y Jorge Baldivieso Público: 18.000 personas, aproximadamente Expulsado: Álex Rambal (Always Ready)



ta rebotó en su compañero Alejandro Meleán e ingresó en el arco.

El plantel verdolaga descontó a los 88´ con un golpe de cabeza de Jonatan Cristaldo, un minuto después Rambal perdió el control y golpeó por detrás al goleador, motivo por el que fue expulsado. Los minutos del descuento fueron vividos bajo tensión, con Oriente que buscó rescatar un empate y con una jugada polémica. El elenco cruceño reclamó por una mano dentro del área, el árbitro Vladimir Rueda continúo con las acciones sin prestar atención a la molestia del anfitrión.



REYNALDO GUTIÉRREZ

he Strongest goleó sin objeción por 4 a 0 a Gualberto Villarroel San José, en partido de la tercera fecha del torneo de la Liga de la División Profesional del fútbol boliviano, que se disputó ayer en el estadio Jesús Bermúdez de Oruro.

El Tigre desplegó un buen juego, con presión y generación de fútbol ofensivo, en base a rapidez y efectividad en la definición para festejar su segunda victoria en el campeonato en juego, ante un rival que al comienzo se plantó bien, pero a medida que transcurrió el tiempo cometió errores en la defensa con poca marca y cobertura de vacíos que el adversario no aprovechó para estructurar la victoria.

El cuadro atigrado se mostró más suelto y tranquilo para desplegar todo el trabajo que desarrolló en los entrenamientos, además que los jugadores recibieron la plena confianza del entrenador Juan Carlos Paz García, quien reemplazó en el cargo al brasileño Carlos Antonio Zago, de quien se comentó que era muy recio y parco en sus instrucciones.

Después de tiempo se vio a un elenco gualdinegro arrollador y letal en la concreción de las oportunidades de gol con Jaime Arrascaita, Joel Amoroso y Enrique Triverio, que no cesaron en su ambición por aproximarse con peligro sobre la portería defendida por Bruno Poveda, quien estuvo impreciso en algunas ocasiones e inseguro en otras.

Al inicio de las acciones, el local tuvo la chance de colocar-

THE STRONGEST FUE U APLANADORA Y VAPULE GV SAN JOSÉ EN SU CASA

Con cuatro goles convertidos por los jugadores Jaime Arrascaita, Joel Amoroso, Jeyson Chura Enrique Triverio, de tiro penal, el Tigre vapuleó al equipo orureño con buen juego y fuerza. El mediocampista Jeyson Chura reapareció en el cuadro atigrado y lo hizo con una conquista.

> el marcador a los 11 minutos con una definición de zurda de Raúl Becerra, pero la conquista fue anulada por una posición antirreglamentaria, después de la revisión de la jugada por el VAR.

> En acciones seguidas, Sebastián Guerrero por hacer una demás y tardar en el remate desperdició para el Tigre dos ocasiones de gol.

> Sin embargo, la presión tuvo efecto al minuto 24, cuando Arrascaita abrió el tanteador después de una jugada combinada con Amoroso, que le devolvió el balón y convierta el 1 a 0.

Gualberto Villarroel tuvo una oportunidad de empatar el marcador con un ataque de Becerra que el arquero Rodrigo Banegas atajó, a los 32'. La mínima diferencia recién se estiró en el selocal no respondió en lo físico y el Tigre tomó el dominio del balón y del campo de juego.

A los 64', Amoroso después de recibir una asistencia de Triverio marcó con un derechazo para el 2 a 0.

Dentro de los diez minutos finales, el elenco gualdinegro pasó a la goleada. A los 82', Jeyson Chura conecta con la zurda un balón para pasar adelante con el 3-0 ante una defensa ligera. El 4-0 fue anotado desde el punto penal por Triverio, después de una falta del arquero Bruno Poveda contra Chura.

Fue la primera derrota de Gualberto Villarroel San José en el torneo largo y cortó una racha de dos triunfos a nivel local.

6

puntos tiene el Tigre en la tabla de posiciones después de la victoria que ante el elenco orureño.







NACIONAL Y GUABIRÁ CIERRAN LA TERCERA FECHA DEL TORNEO DEL FÚTBOL PROFESIONAL

El equipo potosino está obligado a ganar para salir de la penúltima colocación en la tabla de posiciones, sin unidades, del campeonato en juego del fútbol profesional boliviano. En tanto, el equipo montereño buscará sumar su segundo triunfo.

REYNALDO GUTIERREZ

os equipos de Nacional Potosí y Guabirá cerrarán hoy la tercera fecha del torneo de la Liga de la División Profesional del fútbol boliviano, en partido que se jugará en el estadio Víctor Agustín Ugarte de la Villa Imperial desde las 17.30.

El partido fue reprogramado a pedido del equipo potosino que el jueves visitó al equipo paragua-yo de Guaraní, en cotejo que perdió (0-2) del Grupo A de la segunda fecha de la fase de grupos de la Copa Sudamericana.

El plantel dirigido por César Vigevani encarará el compromiso con la necesidad de ganar para reivindicarse de la caída en territorio paraguayo y festejar su primera victoria en el campeonato local, después de sufrir derrotas en sus primeras dos actuaciones (Always Ready 0-1 y The Strongest 2-0).

"Tenemos una buena oportunidad para comenzar a sumar puntos en casa. Lo de Guaraní ya pasó, ahora tenemos que enfocarnos en el torneo local", dijo el capitán del elenco potosino, Martín Prost.

Por su lado, Guabirá llega al encuentro envalentonado después de golear (5-2) a Aurora en su última presentación en condición de local. La idea del cuerpo técnico dirigido por rolando Carlen es aprovechar el buen estado anímico del plantel para ir en busca de su segunda victoria en el certamen.

Arbitrará el compromiso el cochabambino Carlos García, asistido desde las bandas por Roger Orellana y Willy Cáceres.



El DT de Guabirá, Rolando Carlen (de rojo), da instrucciones a sus dirigidos.

Wilstermann vs. ABB

POSICIONES DEL TODOS CONTRA TODOS									
	Club	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	GD	PTS
1	Always Ready	3	3	0	0	5	2	+3	9
2	ABB	3	2	1	0	3	0	+3	7
3	Bolívar	3	2	0	1	9	4	+5	6
4	The Strongest	3	2	0	1	7	3	+4	6
5	Blooming	3	2	0	1	6	4	+2	6
6	GV San José	3	2	0	1	5	5	0	6
7	'U' de Vinto	3	1	1	1	5	4	+1	4
8	Real Tomayapo	3	1	1	1	3	4	-1	4
9	Independiente	3	1	1	1	1	2	-1	4
10	Guabirá	2	1	0	1	7	6	+1	3
11	San Antonio	3	1	0	2	2	3	-1	3
12	Totora Real Oruro	3	0	1	2	1	4	-3	1
13	Oriente Petrolero	3	0	1	2	2	7	-5	1
14	Nacional Potosí	2	0	0	2	0	3	-3	0
15	Wilstermann	3	0	0	3	1	8	-7	0
16	Aurora	3	2	0	1	9	6	+3	-27

solo partido se jugará hoy en el marco

del torneo

de la División Profesional.

GOLEADORES								
Jugador	Club	Goles						
Jair Reinoso	Aurora	4						
Enrique Triverio	The Strongest	4						
Carlos Áñez	Guabirá	3						
Michael Ortega	Aurora	2						
Carlos Sejas	Aurora	2						
Fernando Saucedo	Always Ready	2						
Nahuel Acosta	Blooming	2						
Moisés Villarroel	Blooming	2						
Leonel Justiniano	Bolívar	2						
Fábio Gomes	Bolívar	2						
Leandro Corulo	Real Tomayapo	2						
Julio Rivas	ABB	1						
Mizael Pinto	ABB	1						
Brian Sobrero	Always Ready	1						
Darío Torrico	Always Ready	1						
Didi Torrico	Aurora	1						
Guido Vadalá	Blooming	1						

FECHA 4 **VIERNES 18 DE ABRIL** Entre Ríos: 15.00 San Antonio vs. Nacional Potosí La Paz: 17.30 The Strongest vs. Aurora Tarija: 20.00 Real Tomayapo vs. Universitario de Vinto **SÁBADO 19 DE ABRIL** El Alto: 17.30 Always Ready vs. GV San José Santa Cruz: 20.00 Blooming vs. Independiente **DOMINGO 20 DE ABRII** Montero: 15.00 Guabirá vs. Bolívar Oruro: 17.15 Real Oruro vs. Oriente Petrolero Cochabamba: 19.30

TODOS CONTRA TODOS





ALCARAZ

TRIUNFA EN EL

MASTERS 1000

DE MONTECARLO

El español Carlos Alcaraz, tercera raqueta del tenis mundial, estrenó ayer su palmarés en el Masters 1000 de Montecarlo, al supe-

Monarca de cuatro Grand Slam, Alcaraz conquistó el título más prestigioso desde su victoria en Wimbledon en julio de 2024 y con esta corona ascenderá al segundo puesto de la clasificación

"Estoy muy feliz de haber ganado en Montecarlo por primera vez", admitió el ibérico, quién en su única participación previa, en

"Ha sido una semana realmente difícil con muchas situaciones difíciles. Estoy realmente orgulloso de mí mismo, de cómo he

Alcaraz, de 21 años, logró su sexta corona en siete finales de

Titular del ATP 500 de Róterdam sobre pista dura en febrero, Alcaraz es junto al canadiense Félix Auger-Aliassime el único jugador del circuito en levantar más de un trofeo en 2025, si bien las victorias del norteamericano fueron en certámenes más modes-

gestionado todo. Ha sido un mes difícil, dentro y fuera de las pis-

Masters 1000, los torneos más importantes por detrás de los cuatro Grand Slam. Con anterioridad triunfó en Miami 2022 y Madrid (2022 y 2023) e Indian Wells (2023 y 2024), su única derrota fue en

la final de Cincinnati contra el serbio Novak Djokovic.

tos, el ATP 250 de Adelaida y de Montpellier.

rar en la final al italiano Lorenzo Musetti por 3-6, 6-1 y 6-0.

profesional en detrimento del alemán Alexander Zverev.

2022, cayó eliminado en su primer partido.

OLYMPIC DE LA PAZ VUELVE A LA LIGA SUPERIOR DE VOLEIBOL **FEMENINO**

El equipo paceño mostró buena preparación en lo técnico y físico para sacar adelante cada uno de los partidos para lograr el objetivo de retornar a la división superior del voleibol femenino a nivel nacional.

REYNALDO GUTIÉRREZ

l club Olympic de La Paz regresó a la Liga Superior de Voleibol, de la rama femenina, por coronarse como el ganador del torneo nacional clasificatorio, que se celebró en el coliseo Jorge Revilla Aldana, de Sucre, donde el cua-

dro paceño se impuso a Universita-

rio de Tarija por 3 canchas a 1.

Seis meses después de perder la categoría, Olympic recuperó su condición del elenco de la Liga Superior. El equipo dirigido por el entrenador Sergio Dávalos finalizó como el número uno, en condición de invicto, al ganar el partido de la final con los parciales de 20-25, 25-20, 25-23 y 25-19 en 114

Olympic arrasó en la fase de grupos, venció a América (Oruro) por 3-0; a Camuesa (Cochabamba) por 3-0 y CBA (Santa Cruz) por 3-1. En la semifinal superó a Independiente (Chuquisaca) por 3-1, resultado que consolidó su buena producción.

En la otra serie, Universitario superó a Santa Rosa (Potosí) por 3-0 y doblegó a Independiente por 3-0. Y en la semifinal derrotó a CBA (Santa Cruz) por 3-2, en un partido exigente en lo físico y mental.

En la final, Olympic tuvo que remontar un marcador adverso, sacó

minutos de juego.



femenino de alto nivel en

el país.

adelante el encuentro con determinación y siendo efectivo en la definición, sin darle espacio a la 'U' para adueñarse de las acciones.

tas", agregó.

De esta manera, Olympic volverá a la Liga Superior, donde tendrá como rivales a San Martín (campeón defensor), Olympic, Albert Einstein y Universidad San Simón, de Cochabamba; y San Antonio Galas (subcampeón 2024), de La Paz.

En el compromiso por el tercer puesto, Independiente derrotó a CBA por 3-0, con los parciales de 25-23, 25-21 y 26-24, en 86 mi-

nutos de juego. Y en el cotejo por el quinto puesto, América se impuso a Santa Rosa por 3-0 (25-20, 25-20 y 25-16) en 81 minutos.

La nómina de las jugadoras de Olympic es Alejandra Tórrez (capitana), Nayra González, Maryeli Ancalle, Grisel Castillo, Diana Chambi, Grace Gutiérrez, Sheona Laura, Iris Cáceres, Monserrath Ramos, Adriana Ballesteros, María Anizares (Colombia) y Dyana Centellas (líbero). Sergio Dávalos como entrenador y Daniel Mamani como asistente técnico.





PIASTRI FESTEJA SU SEGUNDA VICTORIA EN LA FÓRMULA-1

El piloto australiano dominó a placer la carrera en Medio Oriente y volvió a ganar. En las últimas vueltas, hubo una gran lucha entre George Russell y Lando Norris por el segundo lugar, finalmente quedó en manos de Russell.



scar Piastri se convirtió en el primer piloto en repetir victoria en la temporada 2025 de la Fórmula 1, al llevarse plácidamente el Gran Premio de Bahréin, y se reafirmó como un serio contendiente al título mundial.

El australiano de McLaren llegó a 74 puntos en el Campeonato de Pilotos, sólo tres menos que su coequipero Lando Norris, quien quedó en tercer lugar en la carrera pactada a 57 vueltas en el circuito de 5.412 kilómetros de longitud.

Piastri, quien triunfó desde la pole position, había ganado en el Gran Premio de China. En 2025, todos los ganadores han partido desde la posición de privilegio, incluido Lewis Hamilton, quien ganó la Sprint en Shangai.

En segundo quedó el Mercedes de George Russell, quien en un muy bajo perfil subió a la premiación tres veces en cuatro Grandes Premios.

Para Red Bull, en especial para Max Verstappen, Bahréin fue una pesadilla, donde el RB21 fue un auto ordinario y de media parrilla. Aunque Yuki Tsunoda pudo obtener dos puntos, sus primeros como piloto de Red Bull, luego de largar en décimo y terminar noveno.

Ferrari no termina de volverse en un protagonista de la temporada, pero al menos en Bahréin sus pilotos Charles Leclerc y Lewis Hamilton se colocaron en puesto cuarto y quinto, lo cual es un pequeño paso. Pero ya han pasado cuatro Grandes Premios y la competencia se aleja.

Oscar Piastri sufrió mucho para sostener la punta ya que George Russell arrojó su Mercedes como una fiera en la primera curva, con lo que se colocó segundo.

Otro que ganó en la arrancada fue Lando Norris, quien se lanzó con todo con neumáticos blandos y brincó del sexto al tercer lugar, pero para su mala fortuna, unos minutos después se determinó que se había alineado unos centímetros por delante de su cajón en la parrilla y recibió un castigo de 5 segundos.

Quién pagó factura fue Charles Leclerc, pasó del segundo puesto al cuarto. También desde la largada empezaron los problemas para Max Verstappen, quien perdió una posición.

Como todo el fin de semana, Verstappen sufrió con el auto, se quejó que no podía frenar, sin ritmo y era rebasado por el Williams de Carlos Sainz y el Mercedes de Antonelli.

El neerlandés hacía lo que podía, pero el RB21 era inferior no sólo ante los McLaren, Mercedes y Ferrari, sino incluso por debajo de Alpine y al final pudo quitar el sexto lugar Pierre Gasly, pero más en un despliegue de manos que por el rendimiento de su monoplaza.

El próximo fin de semana se volverá a correr. La cita será en el Jeddah International Street Circuit, sede del Gran Premio de Arabia Saudí.



puntos tiene el piloto Lando Norris y lidera el campeonato mundial de conductores de la Fórmula Uno.





Los dirigidos por Arne Slot acarician el trofeo de liga. Si ganan los dos próximos duelos ante Leicester y Tottenhan, ambos en Anfield, serán campeones de la Premier League.

Kylian Mbappé, que vio la roja directa por una dura entrada a El solitario tanto del francés Eduardo Camavinga (34) sir-

vió de bálsamo antes de la vuelta frente al Arsenal en la ida de cuartos de Liga de Campeones, después de perder el martes

El duelo europeo obligó a Carlo Ancelotti a hacer rotaciones y dos de las estrellas blancas, el brasileño Vinicius y el inglés Jude Bellingham comenzaron en el banquillo.

Arda Güler, una de las novedades del once inicial, gozó de la primera ocasión clara en el minuto 9. Tras un pase del alemán Antonio Rudiger, el turco se quedó corto para llegar al balón que despejó el arquero ecuatoguineano Jesús Owono; Sin embargo, el centrocampista madridista cayó al suelo tras el choque; Lance que el colegiado Soto Grado interpretó que no hubo nada en esa acción.

AGENCIAS

on un gol del colombiano Luis Díaz, el Livencer por 2-1 al West Ham en la 32ª jornada de Premier League. Con 76 puntos, los Reds cuentan con 13 de ventaja sobre el Arsenal, por lo que seis puntos en las seis jornadas que restan bastarían para proclamarse campeón.

Mohamed Salah celebró su recién firmada renovación con una exquisita asistencia a Luis Díaz (18),

una diana que parecía encaminada a ser decisiva hasta un gol contra su propia portería del lateral escocés Andy Robertson (86). Lanzado verpool dio un paso a recuperar la ventaja, el Liverpool más hacia el título al logró el tanto de la victoria a balón parado, con un remate de cabeza del neerlandés Virgil van Dijk a un saque de esquina botado por el argentino Alexis Mac Allister (89).

El próximo domingo podría ser definitivo, pues si el Arsenal pierde en Ipswich y el Liverpool gana en Leicester, los Reds lograrán su ansiado 20° título de campeón, con el que igualar el récord del Manches50

títulos tiene ganados United en la historia del fútbol inglés Liverpool está a uno de igualarlo.

ter United, equipo inglés con más campeonatos en sus vitrinas.

En el resto de partidos de ayer, el Chelsea (5°, 54 puntos) logró salvar los papeles en Stamford Bridge, empatando 2-2 contra el Ipswich en un encuentro que los 'Tractor Boys' llegaron a ir liderando 2-0. El paraguayo Julio Enciso abrió el marcador (19) asistido por Benjamin Johnson... y minutos después Enciso asistió a Johnson para desatar el nerviosismo en el feudo de los Blues.

Manchester United y Tottenham vuelven a perder. Newcastle, sin su entrenador Eddie Howe, hospitalizado, goleó 4-1 al Manchester United (14°), para situarse cuarto. Los Magpies marcaron la diferencia con goles de Sandro Tonali (24), Harvey Barnes (49 y 64) y Bruno Guimaraes (77). Tampoco le fue bien al Tottenham en Wolverhampton: los Spurs cayeron 4-2, un enésimo tropiezo en una temporada más que discreta para los hombres de Ange Postecoglou, 15° clasificado con 37 puntos.

Los Spurs visitarán el jueves al Eintracht Francfort en la vuelta de cuartos de final.



De izquierda a derecha: Héctor Galvis, Matías Espinoza, Fernando Mena, Kenyhiro Estrada, Ian Rodríguez y Carlos Borda (parados); y Alejandro Camacho, Julio Lazarte, Denis Quichu, Juan Maraude y Santos García (agachados).